

Avirons et canoë : les Quimpérois au France

11 juillet 1999

Avec ses 400 compétiteurs jeunes, le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille est une pépinière de talents prometteurs. Quatre minimes-espoirs sont à Roanne, en cette fin de semaine, pour disputer les championnats de France, en canoë deux places et quatre places. Mathieu Michaletz et Emmanuel Baclet font partie de la sélection quimpéroise. Yann Hascoët et Mickaël Prévost ont obtenu leur qualification pour la grande finale en deux places. De leur côté, les rameurs se retrouvent sur le plan d'eau de Vichy pour se partager les titres nationaux. Deux licenciés du Club d'Aviron de l'Odet, Mathieu Cariou et Alexandre Le Guillou, concourent en double skull cadets. Les jeunes rameurs de Bertrand Hardy se sont qualifiés à l'issue des éliminatoires qui se disputaient vendredi. Demi-finales hier, finales aujourd'hui.